

Presentada convocatoria para XII Carrera-Caminata de la Amistad Cuba-Rusia



Foto: Roberto Morejón/jit.cu

Por: Ronal Carrero Texidor

La Habana 6 may (RHC) La XII Carrera-Caminata de la Amistad Cuba-Rusia fue presentada este martes en la sede de la legación diplomática de la Federación de Rusia en esta capital, en el marco de importantes efemérides festejadas en el transcurso de esta semana entre ambas naciones.

En la rueda de prensa, el embajador Victor Koronelli, refirió que el evento deportivo saludará el aniversario 65 del restablecimiento de las relaciones diplomáticas entre Cuba y la Federación de Rusia, suceso ocurrido en 1960 y aniversario 80 de la victoria sobre el Fascismo.

Paralelamente el máximo representante del gigante euroasiático en la capital cubana comentó sobre la visita que realiza el Presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermudez, a San Petesburgo y ahora a Moscú.

La fecha de la competición quedó programada para el venidero sábado 10 de mayo con hora de arrancada a las 9 de mañana, en un circuito de unos cuatro kilómetros alrededor de la embajada rusa, mientras el horario de las inscripciones transcurrirá entre las 7 y las 8:45 de la mañana de esa propia jornada sabatina.

En ese sentido Carlos Gattorno, director del proyecto Marabana/MaraCuba informó que fueron convocadas todas las categorías habituales, así como la de las personas con discapacidad y al finalizar serán estimulados 600 corredores y caminantes.

La Gran Guerra Patria comenzó el 22 de junio de 1941 y finalizó el 9 de mayo de 1945 tras 1418 días del conflicto bélico, en donde la antigua Unión Soviética perdiera a más de 27 millones de personas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/382305-presentada-convocatoria-para-xii-carrera-caminata-de-la-amistad-cuba-rusia>



Radio Habana Cuba